



hr3 in den Startlöchern für die 72-Stunden-Aktion

hr3 in den Startlöchern für die 72-Stunden-Aktion - Koordination und Live-Berichte über 350 Projekte in Hessen
Am Donnerstag, 13. Juni, um 17.07 Uhr geht es los - bei der bundesweit größten Sozialaktion 2013 werden Jugendliche in 72 Stunden ehrenamtlich gemeinnützige Aufgaben lösen. Alleine in Hessen werden über 350 Projekte unterstützt - hr3 ist als Medienpartner des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) mit dabei. Egal, ob es darum geht, einen Kinderspielplatz zu sanieren, ein Fest für Asylbewerber/-innen zu organisieren oder mit Senioren einen Streichelzoo zu bauen, das hr3-Team, Moderatoren, Reporter, Redakteure unterstützt in diesen drei Tagen nach Kräften. Eine Aktionszentrale mit hr3-Mitarbeitern und Mitarbeitern des BDKJ im Hessischen Rundfunk koordiniert das Hilfsnetzwerk für Hessen. Wir freuen uns außerordentlich, diese großartige Aktion in diesem Jahr wieder als Medienpartner unterstützen zu können. Der Impuls, der von der 72-Stunden-Aktion ausgeht, ist wichtig für das soziale und ehrenamtliche Engagement in Hessen. Den Kindern und Jugendlichen eine Plattform für ihren bemerkenswerten Einsatz zu bieten und weitere freiwillige Helfer dazu zu motivieren, sich in Projekten zu engagieren, dafür setzt sich hr3 sehr gerne ein, so hr3-Programschef Jörg Bombach.
hr3 stellt während der gesamten Aktion zahlreiche Projekte im Programm vor. Moderatoren sprechen im hr3-Studio mit beteiligten Helfern und Hilfesuchenden, vermitteln benötigte Kontakte, rufen Hörer auf Projektgruppen zu unterstützen und schalten während der drei Tage immer wieder live vor Ort zu hr3-Reportern, um den Status der anlaufenden Aktionen zu erfahren und um zu wissen, wo noch Hilfe benötigt wird. Während der Aktionsphase wird hr3 unter anderem Musikwünsche der Projektgruppen spielen.
Auf den Internetseiten www.hr3.de und www.72stunden.de gibt es weitere Informationen. Hier erfahren Interessierte auch den aktuellen Stand der Hilfsprojekte während der 72-Stunden-Aktion.
Britta Voigt (069) 155-4905
britta.voigt@hr.de


Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.